

## Elon Musk plant eigene Stadt in Texas: Starbase wird Realität!



Tech-Milliardär Elon Musk, ein Name, der in der Welt des technologischen Fortschritts bekannt ist, plant eine wahrlich audacious Initiative: die Gründung einer eigenen Stadt. Dieser ambitionierte Plan geht einher mit dem Umzug seines Raumfahrtunternehmens SpaceX von Kalifornien nach Texas. Der neue Standort, bekannt als Starbase, liegt strategisch nahe der mexikanischen Grenze, wo Musk bereits mit dem Bau und Start seiner mächtigen Starship-Raketen beschäftigt ist. In einem offiziellen Brief an lokale Behörden erklärte Kathryn Lueders, die General Managerin von Starbase, dass die Umwandlung von Starbase in eine eigene Gemeinde eine zwingende Notwendigkeit darstelle, um die wachsende Belegschaft zu unterstützen. Dieser Schritt soll die Integration von SpaceX und anderen Unternehmen in die Region vereinfachen und die Schaffung einer neuen Stadt im Rio Grande Valley ermöglichen, wie **Remszeitung** berichtete.

Es ist nicht das erste Mal, dass Musk mit der Idee einer Stadtgründung kokettiert. Bereits 2021 äußerte er den Wunsch, eine neue Stadt namens Starbase zu schaffen. Doch nun hat die Einreichung einer offiziellen Petition diesen Traum einen Schritt näher gebracht. Cameron County Richter Eddie Treviño Jr. bestätigte, dass dies die erste formelle Bewegung in Richtung der Stadtgründung sei und dass die Rechts- und Wahlverwaltung nun die Petition überprüfen werde. Interessanterweise ist dieser Umzug kein isoliertes Ereignis: **Devdiscourse** fügte hinzu, dass die Entscheidung, SpaceX aus Kalifornien abzuziehen, auch durch politische Unruhen und Gesetzesänderungen in Kalifornien motiviert war, was Musk als "den letzten Tropfen" bezeichnete.

## **Wachsende Belegschaft und Widerstand**

SpaceX plant nun, mehr als 3400 Mitarbeiter und Auftragnehmer am neuen Standort Starbase zu beschäftigen. Allerdings gibt es auch Widerstand in der Region. Eine lokale Gruppe, bekannt als „Save RGV“, hat rechtliche Schritte gegen das Unternehmen eingeleitet, weil sie angebliche Umweltverstöße beanstandet. SpaceX hingegen wies die Vorwürfe zurück und bezeichnete die Klage als unbegründet. Musk beabsichtigt, mit diesen Entwicklungen ein Innovationszentrum zu schaffen, das nicht nur technologische Fortschritte fördert, sondern auch die amerikanische Raumfahrt revolutioniert.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Solingen, Deutschland

Vorfall: Messerangriff, Körperverletzung

Ursache: islamistisch motiviert, mangelnde Abstimmung

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [cityreport.pnr24-online.de](https://cityreport.pnr24-online.de)

Weitere Infos: [bpb.de](https://bpb.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://news-ag.com)**